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O Corpo de Bombeiros resgatou na noite da última
segunda-feira, 3, uma jararaca que estava no galpão
anexo à residência de um homem, no bairro Jardim
das Fontes, em Canela. A equipe de resgate,
liderada pela sargento Jessica Assman, chegou ao
local por volta das 19h e realizou o manejo da cobra
com cuidado, devido à sua natureza venenosa.
De acordo com a sargento Assman, a jararaca pode
ser identificada visualmente por sua cabeça em
formato retangular e pelos desenhos na forma de
ferradura. Após o resgate, a cobra foi solta em uma
mata fechada, longe da área urbana.

BOMBEIROS RESGATAM COBRA VENENOSA EM RESIDÊNCIA DE CANELA

UM JORNAL DE 
SE7E INFORMAÇÃO E

COMUNICAÇÃO LTDA. 
Editora FOLHA DE CANELA

MULTIMÍDIA

Rua Sete de Setembro, 600
Centro – Canela/RS 

CNPJ: 40.356.949/0001-43

A Folha de Canela não se responsabiliza pelo conteúdo de qualquer anúncio
contratado. O teor de cada publicidade é de responsabilidade de seu anunciante.

Os espaços assinados nesta edição virtual são de responsabilidade de seus
autores e não são remunerados.

Diretor e jornalista responsável: Francisco Rocha – DRT/RS: 10.253

YouTube: PortaldaFolhaTV
facebook.com/folhadecanela 
Instagram: @folhadecanela 
www.portaldafolha.com.br 

folha@folhadecanela.com.br 
Fone: (54) 3094-3808 (WhatsApp)

EXPEDIENTE:

06 de fevereiro de 2025

 CHARGE
MARTINS

Bah, Pedrão!
Pobre RS, de vez
em quando tu te

passa...

Ops, será que
ficou demais
no forno?

Animal foi solto em uma área de mata

Cuidados ao encontrar uma cobra
Afastar-se e garantir uma distância segura do
animal, evitando movimentos bruscos que
possam assustá-lo;
Não capture ou mate. A jararaca, por exemplo, é
protegida por lei e sua captura ou morte são
consideradas crimes ambientais;
Isole o local ou cômodo onde está o animal,
evitando que pessoas ou pets se aproximem;
Ligue para o Corpo de Bombeiros, via 193, ou
para órgãos ambientais, como secretaria
municipal do meio ambiente ou Patrulha
Ambiental da Brigada Militar (Patram);
Se você encontrar a jararaca em uma área
externa, como um jardim, afaste-se com
cuidado e evite retornar ao local até que a
remoção seja realizada. É importante também
avisar os vizinhos ou outras pessoas que
possam estar próximo;
Em áreas rurais ou de mata, use equipamentos
de proteção individual, como bota e luva, ao
realizar atividades ao ar livre;
Em caso de picada de jararaca, busque
atendimento médico com urgência. É possível
lavar o local da picada com água e sabão,
mantendo o membro em repouso. Não amarre
ou corte, nem tente sugar o veneno;

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
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SOBRE A SESSÃO DA CÂMARA DE SEGUNDA-FEIRA

Assistindo à sessão in loco, fica claro que Roberto Danany
pretende ser o principal nome da oposição. Penso que é salutar
para o governo ter uma oposição que fiscalize com
responsabilidade. É bom que ela exista e que o vereador comece
a se preocupar com os ritos importantes de seu cargo – mesmo
que isso tenha demorado anos para acontecer.
Leandro Gralha continua bastante magoado com a cúpula do
MDB, especialmente com o ex-prefeito Constantino Orsolin. A
política, assim como o futebol, é dinâmica, e a janela partidária
ainda está muito distante do nosso horizonte. Neste momento,
vejo o vereador com um pé e meio fora do partido – mas isso não
significa que ele não possa permanecer. O assessor de bancada
do edil é o ex-vereador e candidato derrotado a prefeito, Marcelo
Savi, outro nome forte do partido. Se considerarmos que Luciano
Melo já declarou abertamente que também não permanecerá no
MDB, temos três representantes importantes do partido que
podem, futuramente, respirar novos ares.

O CALOR E SEUS PERIGOS

A esposa de um amigo sofreu um acidente doméstico, mas, com
a graça de Deus, está a salvo. Ela tomava banho de piscina com
os cabelos longos soltos quando estes foram sugados pela
bomba do motor. Por sorte, havia pessoas por perto que
conseguiram socorrê-la – não sem susto e com algumas lesões.
É importante ter atenção e muito cuidado com os perigos que, por
vezes, julgamos inofensivos. Devemos sempre estar alertas aos
riscos das piscinas, além de rios, açudes e mares – e não apenas
quanto às crianças.

MENOS É MAIS

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti
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CALENDÁRIO DE ESPORTE
Foi lançado o calendário inicial do DMEL, que inclui diversas competições e novidades – como o Beach Tennis
– que devem integrar a programação. Acredito que, nessa parte, também deveria haver uma comunicação mais
eficiente com a imprensa: quais serão os locais de realização de todos os eventos? Como serão organizados?
Como se inscrever? Quem será o diretor? Nós, que sempre falamos de esporte, insistimos nessa questão
porque o leitor pergunta e tem interesse!

Fui à prestigiada coletiva de imprensa da
Secretaria de Turismo de Canela para conferir o
calendário de eventos da nossa cidade para
2025. Gostei do que vi e do panorama real
apresentado pelo secretário Rafael Carniel. No
frigir dos ovos, Rafael foi claro ao afirmar que,
em 2025, menos será mais: oito eventos
organizados de forma enxuta, mas que
prometem entregar ótimos resultados para
turistas e moradores.
Destaco e saúdo o retorno do Festival
Internacional de Teatro de Bonecos como uma
grande iniciativa, mesmo que ocorra em apenas
um final de semana. Que o festival retorne em
um formato encantador para crianças e adultos,
como sempre foi. Na Páscoa, o Ofício das Trevas
fará parte da programação, o que representa um
ganho significativo. Quero saber mais detalhes,
mas a descontinuidade da Semana Santa na
nossa cidade foi uma perda irreparável – eram
espetáculos belíssimos. Por fim, notei uma
comunidade cultural animada e aliviada por
poder participar de eventos de forma ativa e real,
dos quais sempre deveria fazer parte. Ganhamos
todos. Agora, é torcer para que a secretaria
consiga captar recursos em tempo hábil. O Natal
será lançado em maio, como sempre deveria ser
feito, permitindo que o turista se programe com
antecedência – e é assim que precisamos
organizar a rotina por aqui!

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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A Rota Panorâmica segue interditada, no trecho
próximo à antiga Barragem das Laranjeiras, para
veículos acima de seis toneladas.
O local segue com risco de desabamento, mas,
mesmo com os avisos, alguns condutores de
veículos pesados seguem utilizando a via, como na
foto que ilustra esta matéria, flagrada por um leitor
da Folha.
Em contato com a Secretaria Municipal de Trânsito,
o responsável pela pasta, Adriel Buss, informou que
foram instaladas câmeras de monitoramento em
trechos próximos ao da interdição parcial e que
condutores que desobedecerem a norma de seis
toneladas, serão autuados com base nas imagens.

Apartamento no Centro de Canela mobiliado, dispõe de 01
suíte, sala de estar e jantar, cozinha conjugada com área de
serviço e sacada fechada. Localizado na Av. Osvaldo
Aranha, nº 450 – Ap 311, Canela/RS. Aluguel: R$2.100,00 +
taxas.
 Sala comercial no Centro de Canela com ótima localização,
com vitrine de frente para a avenida e box para 01 carro.
Localizada na Rua Dom Pedro II, nº 08 - Sala nº 04,
Canela/RS. Aluguel: R$ 3.800,00 + taxas. Desconto de R$
300,00 nos 06 primeiros meses.
Sala Comercial com 65m² no Litoral Norte, em Xangri-lá, o
espaço oferece uma ampla infraestrutura, com local
aconchegante e acolhedor para seus clientes. Localizada no
Centro Clínico do Litoral Norte, na Rua Elias João de
Medeiros, nº 2001, Xangri-lá/RS. Aluguel: R$ 6.500,00 +
taxas. Desconto de 50% no primeiro ano de locação e 25%
no segundo ano.

PREFEITURA INSTALA CÂMERAS 
NA ROTA PANORÂMICA

Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Apartamento mobiliado no
Centro de Canela. Dispõe de
01 dormitório, sala de estar,
cozinha equipada conjugada
com área de serviço, banheiro
social e box de garagem para
01 carro. Localizado na Rua
Felisberto Soares, nº 62 – Ap
304, Canela/RS. Aluguel: R$
2.600,00 + taxas.

Apartamento mobiliado no centro
de Gramado! Dispõe de 01
dormitório, banheiro social,
cozinha conjugada com sala de
estar e área de serviço.
Localizado na Av. Borges de
Medeiros, nº 4606 – Ap 03,
Gramado/RS. Aluguel:
R$1.900,00 + taxas.

06 de fevereiro de 2025

Primeira etapa será na Rua Felisberto Soares, no trecho
entre a Estação Campos de Canella e a Catedral de Pedra

Em uma reunião realizada na tarde desta quarta-feira, dia 5, na
Secretaria Municipal de Trânsito e Departamento de Fiscalização de
Canela, foi definido o início da ação “Poste Limpo”, que ocorrerá no dia
18 de fevereiro. A primeira etapa será na Rua Felisberto Soares, no
trecho entre a Estação Campos de Canella e a Catedral de Pedra.
Além de representantes da pasta, participaram do encontro
representantes da RGE e operadoras de internet da região.
Conforme o secretário de trânsito, Adriel Buss, esta ação tem como
objetivo realizar uma limpeza nos fios inativos que permanecem nos
postes e geram poluição visual. “A proposta é tornar a cidade mais
bonita e atrativa para a a população e visitantes. Esta ação está sendo
planejada desde janeiro o dia 15 de janeiro, após determinação do
prefeito Gilberto Cezar, e deverá acontecer quinzenalmente, iniciando
no Centro e se estendendo aos bairro. A Operação envolve outros
pontos da Felisberto Soares e entorno da Praça da Matriz”, ressalta
Buss.

CANELA TERÁ “OPERAÇÃO POSTE LIMPO”  PARA
DESCARTAR FIOS INATIVOS NO  PRÓXIMO DIA 18

Foto: Arthur Dias/Prefeitura de Canela

https://wa.me/+555499376430
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CANELA LANÇA CALENDÁRIO DE EVENTOS 2025 COM NOVIDADES
E FOCO NA INCLUSÃO

A Universidade de Caxias do Sul
(UCS) anuncia a oferta de vagas de
ingresso em cursos de graduação

06 de fevereiro de 2025

A Prefeitura de Canela divulgou, na manhã
desta quinta-feira (06), o Calendário Oficial
de Eventos 2025, durante uma coletiva de
imprensa que reuniu empresários,
representantes do trade turístico,
autoridades e a imprensa local. O evento
apresentou novidades para o turismo da
cidade, reforçando o compromisso com a
inclusão e o resgate de atrações
tradicionais que marcaram a história de
Canela.

RETORNO DO OFÍCIO DE TREVAS
E FESTIVAL DE BONECOS SE

SOMAM À NOVA SEMANA DOS
NAMORADOS

INCLUSÃO E ACESSIBILIDADE COMO
PRIORIDADE

Uma das grandes novidades do
lançamento foi a presença de uma
tradutora de Libras, garantindo que todas
as falas fossem traduzidas para a
linguagem de sinais. A iniciativa foi
destacada pelo secretário Municipal de
Turismo, Rafael Carniel, como um passo
importante para tornar os eventos da
cidade mais acessíveis e inclusivos.

FOCO NA IDENTIDADE DOS EVENTOS E
NO TURISMO SUSTENTÁVEL

O prefeito Gilberto Cezar enfatizou a
importância de entregar uma cidade limpa
e bem estruturada para os visitantes, mas
ressaltou que o maior objetivo da gestão é
resgatar a essência dos eventos
canelenses, garantindo o encantamento
dos turistas. Segundo ele, a Prefeitura
pretende consolidar o calendário sem
depender exclusivamente de grandes
estruturas, priorizando a qualidade e a
experiência dos visitantes.
Já Rafael Carniel reforçou que o grande
atrativo de Canela está nas suas belezas
naturais e no entretenimento já oferecido
pelos parques e atrações turísticas. Ele
destacou que os eventos municipais
devem complementar essa oferta e não
serem o principal apelo. “O turismo de
família e o turismo de casal são os
grandes trunfos da cidade. O evento deve
ser um fator extra e bem estruturado para
fortalecer essa experiência", afirmou o
secretário.

Entre os destaques
do ano, está o
retorno do Ofício de
Trevas, celebração
tradicional da
Páscoa em Canela,
e a volta do Festival
de Bonecos, que
não acontecia
desde a pandemia.
Outra novidade será
a Semana dos
Namorados, criada
para fortalecer o
turismo de casais,
um dos principais
públicos da cidade.

NOVIDADES NO CALENDÁRIO DE 2025

Carniel também ressaltou que a Prefeitura trabalhará na captação
de recursos para viabilizar os eventos, garantindo que eles sejam
estruturados com qualidade e envolvam a comunidade local. “Não
importa o tamanho do evento, ele precisa ser bem feito, incluir a
população e gerar um verdadeiro senso de pertencimento”,
destacou.
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Com a divulgação do calendário, a Prefeitura
busca estimular o planejamento antecipado de
viagens para Canela, um fator essencial para o
turismo moderno. “Temos dados que mostram que
muitos turistas já programam suas viagens com
até um ano de antecedência. A divulgação prévia
do calendário facilita essa tomada de decisão e
fortalece a economia local”, explicou Carniel.
O Sonho de Natal 2025/2026, maior evento da
cidade, terá seu lançamento em maio, e os
preparativos já estão em andamento para garantir
uma edição memorável.
A Folha de Canela publicará, nos próximos dias,
uma matéria detalhando o que cada evento de
2025 deve oferecer.

06 de fevereiro de 2025

Com a divulgação do calendário, a Prefeitura busca estimular o planejamento antecipado de viagens para Canela, um
fator essencial para o turismo moderno. “Temos dados que mostram que muitos turistas já programam suas viagens com
até um ano de antecedência. A divulgação prévia do calendário facilita essa tomada de decisão e fortalece a economia
local”, explicou Carniel.

PLANEJAMENTO ANTECIPADO E IMPACTO NO TURISMO

CONFIRA OS EVENTOS OFICIAIS DE CANELA PARA 2025:
Páscoa em Canela – 04 a 20 de abril
Semana dos Namorados – 06 a 14 de junho
Temporada de Inverno – 20 de junho a 03 de agosto
Feira do Livro – 20 a 28 de junho
Festa Colonial – 11 a 27 de julho
Semana Farroupilha – 13 a 20 de setembro
Festival de Teatro de Bonecos – 09 a 12 de outubro
Sonho de Natal – 23 de outubro a 18 de janeiro

FIQUE LIGADO PARA MAIS
NOVIDADES SOBRE OS

EVENTOS DE CANELA AO
LONGO DO ANO! 
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🤰📸  À espera do amor mais lindo da
vida! A fotógrafa Nathalia Brito em um
ensaio especial, transbordando amor e
emoção para a chegada do pequeno
Bernardo. 💙✨ 

#EsperandoBernardo #AmorDeMãe
#NathaliaBritoFotografia #GestaçãoCheiaDeAmor

📸 @nathaliabritofotografias

🌊 ☀  Celebrando 1 ano de amor e
alegria! 🎂💙
Luigí e sua mamãezinha Julia em um
momento especial na praia, onde o
amor e a felicidade brilham como o sol!
🏖✨  Que essa nova fase seja cheia de
sorrisos, descobertas e muito carinho!
💕🎈

#Luigi1Ano #AmorDeMãe #DiaEspecial #FelicidadeNoMar
#SorrisosAoVento 🌊💫
📸 @danibatfotografia

Com muita força e
determinação, Nay
Hoffmann brilha em
um ensaio
fotográfico
temático, trazendo
um poderoso alerta
e mensagem de
solidariedade na
sua luta contra o
câncer. ✨💖 
#ForçaNay #JuntosNaLuta

#CancerRaro
📸 @jeniferlaufferfotos

💖🎀 Emoção e
alegria no Chá
Revelação de
Brenda e
Guilherme! A
doce Ágata está
a caminho,
enchendo os
corações de
amor e
expectativa! 👶
💕✨ 

#CháRevelação
#VemÁgata

#BrendaEGuilherme
#FamíliaChegando

#AmorSemFim
📸 @grazisestrainfotografia

🦷✨

Profissionalismo e
dedicação em cada
sorriso! A cirurgiã-
dentista Thays
Orliczek em um
ensaio profissional
que reflete sua
paixão pela
odontologia. 😁💙 

#ThaysOrliczek
#SorrisosQueTransformam

#Odontologia #Profissionalismo
#AmorPelaCarreira

📸 @nathaliabritofotografias

06 de fevereiro de 2025
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🌸✨ Pura doçura em 15 dias de amor! ✨
🌸

Maria Antonella chegou para encher o
mundo de encanto e ternura! 👶💖 Que a
tua jornada seja leve, cheia de amor e
momentos mágicos! ✨🥰

#MariaAntonella15Dias #PequenaPrincesa
#PuroAmor #TernuraSemFim #EncantoDeBebê 🎀💫

📸 @nathaliabritofotografias

💙✨ Amor que transborda! ✨💙
Mamãe Naommy e seu pequeno Noah,
de 2 meses, em um momento de pura
conexão e ternura! 🤱 💕  Que essa
jornada seja repleta de amor, carinho e
laços eternos! ✨👶

#MamãeNaommy #Noah2Meses #AmorInfinito
#LaçoEterno #CarinhoSemFim 💫🤍
📸 @nathaliabritofotografias

🌸✨ Bem-vinda ao mundo, Olivia! ✨🌸
Um momento de pura ternura e amor
registrado para sempre! 💖👶 Que a tua
jornada seja repleta de luz, sorrisos e
muitas bênçãos! ✨🥰

#NewbornOlivia #BemVindaAoMundo #PuraTernura
#AmorInfinito #FelicidadeEmCadaDetalhe 💕

📸 @danibatfotografia

🎉✨ Feliz 1º aninho, Arthur Mineiro! ✨🎉
No dia 03 de fevereiro, esse pequeno
encantou a todos ao completar seu
primeiro ano de vida! 🎂🥳 Que essa nova
fase seja repleta de carinho, alegria e
momentos inesquecíveis! 💙🎈

#ArthurMineiro1Ano #FelizAniversárioArthur
#1AnoDeFelicidade #SorrisosESonhos 🎁🎊

📸 @jeniferlaufferfotos

🎉🥳 Parabéns, Ravi Miguel! 🥳🎉
No dia 26/01, este pequeno príncipe
completou seu primeiro aninho de
vida! 👶🎂✨  Que essa nova fase seja
cheia de descobertas, sorrisos e muito
amor! 💙💫
#RaviMiguel1Ano #FelizAniversário #PequenoPríncipe

#1AninhoDePuraFelicidade 🎈🎁🎊
📸 @jeniferlaufferfotos

06 de fevereiro de 2025

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

https://wa.me/+555430943808
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Jonas Ortiz Jr, CEO do NBA Park e Corália
Mazzitelli, Gerente Comercial e Marketing NBA
Park, com Thiago Samejima, CEO da Parksnet em
evento no Hard Rock Café Gramado. A cerimônia
reuniu representantes de parques da região e
premiou os 20 melhores afiliados Parksnet que se
destacaram ao longo da campanha da temporada
de Natal, que atingiram a marca de mais de 4 mil
ingressos vendidos.

Rafael Mello semifinalista do reality
Corrida das Blogueiras, visita a
fábrica Hellen Carolina, em São
Leopoldo.
Por ser uma personalidade gaúcha
de destaque e muito fashionista, ao
retornar para o Rio Grande do Sul,
Rafael foi convidado para conhecer a
fábrica Hellen Carolina. A equipe
recebeu o convidado VIP com a trilha
sonora do programa e muita
animação. A proprietária fez um tour
pela fábrica onde explicou sobre o
processo de confecção de roupas, a
indústria da moda e presenteou
Rafael com vários looks.

Vinícola Benvic estará na 4ª Vindima em Gramado, evento que
acontece de 14 de fevereiro e 9 de março
A 4ª Vindima em Gramado celebra a riqueza da viticultura local, e a
Vinícola Benvic é um dos grandes exemplos de tradição familiar e
inovação na produção de vinhos e sucos orgânicos. Localizada na
Linha Furna, a vinícola tem suas raízes na experiência da família
Cavichion, que há anos cultiva uvas e produz sucos de uva que
carregam o aroma e a essência da Serra Gaúcha.
Na foto, Sonia Mello Cavichion, proprietária da vinícola.

Créditos: Déborah M
azzocchi

O dia primeiro deste mês, foi marcado
pela abertura oficial do Gramado In
Concert, evento que acontece até dia
8 de fevereiro com apresentações
gratuitas na Rua Coberta e
ExpoGramado. Na foto, a presidente
da Gramadotur Rosa Helena Volk com
o vice-prefeito de Gramado Luia
Barbacovi e sua esposa Angela em
noite de evento.

Créditos: Rafael Cavalli



1 006 de fevereiro de 2025

RIQUEZAS
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Você sabia que existem muitas riquezas e tesouros no nome de Jesus Cristo, o Filho do Deus vivo? É lamentável que tais riquezas
disponíveis e de fácil acesso, não sejam desfrutadas por todos. Apenas uma pequena parcela da população é que desfruta essas
maravilhosas riquezas.
Deus colocou em Jesus Cristo tudo o de que nós necessitamos. Não há neste mundo algo de que uma pessoa necessite e que Jesus
Cristo não tenha para lhe dar. Há muito tempo, quando Deus enviou Moisés para libertar o povo israelita do Egito, Moisés disse a Deus:
“e se eles me perguntarem quem me enviou, o que eu respondo?” E Deus disse a Moisés: “Eu Sou o que Sou. Diga que o Eu Sou quem
te enviou”.
Deus, o “Eu Sou”, significa que Deus é o Deus do presente, do passado e da eternidade. Tudo de que você necessita, Deus tem para
dar-lhe. Deus, o “Eu Sou”, revelou-Se ao mundo na pessoa do Filho Jesus Cristo. NEssa pessoa, o ser humano pode receber a salvação
do espírito e da alma, a cura física, a cura das feridas emocionais, o perdão, a justificação, os dons do Espírito Santo, os dons ministeriais,
a paz, a humildade, a mansidão, o domínio próprio, enfim, tudo de que necessitamos, para vencer neste mundo.
No Velho Testamento, em Oséias 4:6, está escrito que Deus diz: “o meu povo está sendo destruído porque lhe falta o conhecimento…”.
Hoje, existem muitos homens cultos, cheios de conhecimento, mas que estão com suas vidas destruídas. Também há muitos que vivem
uma vida fútil e vazia. O conhecimento que falta ao homem, como consta no versículo, não é o conhecimento secular e humanista, mas o
conhecimento da única verdade, das leis espirituais contidas nas Escrituras Sagradas, da Palavra de Deus, que sustenta todas as coisas
no Universo.
Jesus disse: “conhecereis a verdade, e a verdade vos libertar” (João 8:32). Os seres humanos estão sucumbindo abafados e sufocados,
porque vivem guiados por princípios humanistas. Nós sofremos de um mal chamado ignorância espiritual. Precisamos urgentemente
procurar a verdade divina na Palavra de Deus e desvendar as riquezas celestiais.

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua família! 

Em nome do Senhor Jesus Cristo, reivindico a proteção do cinturão da verdade sobre a minha vida, sobre o meu lar, sobre a minha
família e sobre o meu trabalho, o qual Deus estabeleceu para a minha vida. Uso o cinturão da verdade diretamente contra satanás e seu
reino de trevas. Com determinação, abraço Aquele que é a Verdade, o Senhor Jesus Cristo, como força minha e proteção contra o
engano de satanás.
Peço que a verdade da Palavra de Deus assuma um lugar maior em minha vida. Oro para que meu coração possa deleitar-se em estudar
e memorizar a verdade da Palavra de Deus. Perdoa-me o pecado de não falar a verdade, mostra-me se em alguma coisa estou sendo
ludibriado. Pelo Espírito Santo da Verdade, abre o meu entendimento para as Escrituras e conduz-me à compreensão e para a prática de
Suas Palavras de Verdade.
Peço que o Espírito Santo me alerte antes de eu tentar enganar quem quer que seja e que sempre me ajude a não crer nas mentiras de
satanás. Obrigado, Senhor, pelos ministérios de Cristo, local de baluarte para Tua Verdade em minha vida, ajuda-me a integrar-me ao
corpo de Cristo e ter plena comunhão com os irmãos em Cristo.
Compreendo Senhor Jesus Cristo que a capacidade de ser invencivelmente forte e de conseguir realizar a Tua vontade requer o poder
estabilizador do cinturão da verdade. Obrigado por concederes essa peça da armadura divina para a minha vida, eu Te agradeço. 
Amém.

Oração: Cingindo-se com a Verdade

Acompanhe a programação online da RÁDIO MENORAH, no programa O SAL DA TERRA direto de Canela/RS, de segunda a sexta, das 13h às 14h
ao vivo, pelo Facebook @programaosaldaterra1

BLOG DA TV MENORAH 

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B


1 106 de fevereiro de 2025



1 2

Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL NOS
NEGÓCIOS: A NOVA ONDA. VOCÊ VAI
SURFAR OU FICAR PARA TRÁS?

  Caro leitor, a Inteligência Artificial (IA) não é
mais um conceito futurista, ela já está
revolucionando a gestão de negócios em
tempo real. De pequenas empresas a
grandes corporações, ferramentas de IA
vêm transformando a produtividade,
otimizando custos e oferecendo novas
oportunidades para empreendedores que
sabem aproveitar essa inovação. No
entanto, ainda há um grande receio sobre
seu impacto no mercado de trabalho. Afinal,
a IA veio para substituir funcionários ou para
potencializar os talentos existentes?
 Empresários de diversos setores enfrentam
um desafio comum: encontrar e manter
profissionais qualificados. A falta de mão de
obra especializada pode comprometer a
eficiência operacional, elevar os custos e até
impedir o crescimento dos negócios. É nesse
cenário que a IA se apresenta como uma
solução estratégica, automatizando tarefas
repetitivas e permitindo que os
colaboradores se concentrem em
atividades mais analíticas e criativas.
 Em vez de substituir trabalhadores, a IA se
torna uma parceira essencial. Ferramentas
como assistentes virtuais, softwares de
automação e análise preditiva já são
realidade em empresas de todos os
tamanhos. Elas otimizam processos,
reduzem erros e ajudam os colaboradores a
serem mais produtivos, garantindo um
ambiente de trabalho mais eficiente.
 A implementação da IA nos negócios não
apenas reduz custos operacionais, mas
também melhora a produtividade. Empresas
que adotam a automação inteligente
conseguem otimizar tempo, diminuir
desperdícios e tomar decisões mais rápidas
e assertivas. Além disso, a IA oferece insights

baseados em dados, permitindo que
gestores criem estratégias mais eficazes
para o crescimento da empresa.
 Ignorar a Inteligência Artificial não é mais
uma opção, pois empresas que resistem à
inovação correm o risco de perder
competitividade e eficiência. O segredo
não está em substituir pessoas, mas em
criar um ambiente onde IA e colaboradores
trabalhem juntos para alcançar melhores
resultados.
 Se sua empresa ainda não começou a
explorar o potencial da IA, agora é a hora,
procure profissionais especializados para
receber orientações sobre como aplicar na
prática no seu negócio. A tecnologia já está
disponível, acessível e pronta para
impulsionar seus negócios para um novo
patamar. E você, vai surfar essa onda ou
ficar para trás?
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CANELENSES GANHAM CARRO E MOTO ZERO KM EM
PROMOÇÃO DA REDE MUNDI

Entrega dos prêmios aconteceu na tarde de ontem (04) e como
comemoração, toda a loja de Canela está em promoção

A Bertuol Rede Mundi Canela está em festa! Duas clientes da loja
foram contempladas na 8ª edição da promoção Compra Premiada,
sendo ganhadoras de uma Honda Biz e de um Fiat Mobi zero Km.
“Foram 990 mil cupons distribuídos em todo o Estado, tendo como
premiação dois Fiat Mobi e 7 Motos Honda Biz. Estamos muito
felizes que um carro e uma moto saíram para clientes de nossa
loja de Canela”, disse Larri Bertuol.
A chegada dos prêmios foi com muita comemoração. Os veículos
chegaram em um caminhão guincho, desfilando pela Rua Júlio de
Castilhos, onde fica a Bertual Mundi Canela. Em frente à loja,
funcionários, as clientes contempladas e comunidade em geral
acompanharam a entrega das chaves.
Jurema da Silva Oliveira foi a feliz ganhadora do Fiat Mobi. Ele
ganhou um par de tênis do marido, com a compra, recebeu três
cupons, preencheu e agora está de carro novo.
Já Gabriela Castelo Branco Lopes vai andar por aí de Honda Biz
zeradinha. Ele tinha comprado um tênis para trabalhar e agora vai
poder se deslocar com economia com sua nova moto.
Os veículos permaneceram em exposição em frente à loja, nesta
quarta (05), e para comemorar o sucesso da promoção, a Bertuol
Mundi Canela está com 20% de desconto em toda a loja,
promoção válida para compras em qualquer forma de pagamento.
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Jurema da Silva Oliveira 
foi a feliz ganhadora 
do Fiat Mobi

Gabriela Castelo Branco
Lopes vai andar por aí de
Honda Biz zeradinha

Tania Brandtner, Larri
Bertuol e a mascote,
Mundinho
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O MUTIRÃO E A DESTINAÇÃO DO LIXO VERDE
A ação de recolhimento de resíduos verdes foi realizada após meses de
acúmulo nas vias públicas de Canela. Desde outubro de 2024, a cidade
não conta com um contrato ativo para esse serviço, e a destinação
correta do material é responsabilidade dos moradores. No entanto, sem
um local licenciado para descarte, muitos freteiros se recusavam a
realizar o transporte, o que resultou em um aumento significativo do lixo
espalhado pelas ruas.
Diante dessa realidade, a Prefeitura de Canela organizou um mutirão
para recolher os resíduos e destinou o material ao antigo aterro sanitário,
que já possuía licença ambiental para recuperação da área. Entretanto,
parte desse lixo foi depositada na entrada e no estacionamento da pista
de motocross, inviabilizando seu uso. Além disso, segundo o vereador
Joãozinho, foi feito um pedido para que a pista não fosse utilizada por
aproximadamente 120 dias.
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FUTURO DO MOTOCROSS EM CANELA É INCERTO APÓS USO
DE PISTA PARA DEPÓSITO DE RESÍDUOS VERDES

Competidores já pensam em se associar
à clubes de outros municípios com maior

apoio do poder público
A única pista de motocross de Canela, localizada no Banhado Grande e
administrada pelo Moto Clube da cidade, está temporariamente
interditada após ser utilizada para depósito de lixo verde e restos de
podas. A situação gerou preocupação entre os praticantes da
modalidade, que temem a perda definitiva do espaço. O tema foi levado à
Câmara de Vereadores na última segunda-feira (02) pelo vereador
Joãozinho Silveira (MDB), que cobrou uma posição da Prefeitura sobre a
renovação da cedência da área.

IMPACTO PARA O ESPORTE LOCAL

O Moto Clube destaca que a pista recebeu investimentos
significativos ao longo dos anos, tanto com recursos obtidos em
competições quanto por doações de membros e apoio do
próprio poder público.
Posição da Prefeitura e do Moto Clube
A reportagem da Folha conversou com o secretário municipal
de Meio Ambiente, Carlos Frozi, que esclareceu a situação da
área.
“A área em questão está licenciada pela Fepam como área para
recuperação ambiental, por ter sido o local do Aterro Sanitário
de Canela. Hoje, para recuperar a área, estamos licenciando
para depósito de resíduos de podas de árvores, manejo de
jardim e gramas”, afirmou Frozi. Sobre a renovação da
cedência, o secretário declarou que ainda precisa analisar as
diretrizes da licença ambiental concedida pela Fepam.
Já o Moto Clube teme que o espaço não seja devolvido após os
120 dias de interdição e alerta para o risco de debandada de
atletas locais para cidades vizinhas, como Gramado e São
Francisco de Paula, onde o motocross recebe maior apoio
público.
“Sabemos de outras áreas que podem receber o lixo verde,
porém, essa é a única pista de Canela. Não renovamos a
licença porque dependemos de uma posição oficial da
Prefeitura. Temos intenção de trazer etapas do campeonato
estadual para Canela, fomentando a economia local como um
todo. Entendemos e até ajudamos na questão do lixo verde, o
que estamos pedindo é um compromisso da Prefeitura de que,
após esses 120 dias, a pista voltará para o Moto Clube. Essa é
nossa única esperança, mesmo sem nenhuma posição oficial
até o momento”, disse outro integrante do clube.
Próximos passos
A situação segue indefinida, e a comunidade do motocross
aguarda um posicionamento oficial da Prefeitura sobre a
renovação da cedência da área. Enquanto isso, os praticantes
da modalidade buscam alternativas para manter seus
treinamentos e competições em outras cidades.
A Folha de Canela seguirá acompanhando o caso e cobrando
esclarecimentos sobre o futuro da pista e a possível reabertura
do espaço para os esportistas locais.

O motocross é uma modalidade forte em Canela, com mais de 50
praticantes ativos e atletas que se destacam em competições estaduais e
nacionais, levando o nome da cidade para diversos eventos. Além disso, a
pista é considerada uma das melhores do país, sendo palco de provas
importantes.

O evento anual realizado pelo Moto Clube atrai competidores de várias
partes do Brasil, movimentando a economia local. Cada piloto viaja
acompanhado de pelo menos cinco pessoas da equipe, além de familiares
e amigos que assistem às provas. Esse público, geralmente com bom
poder aquisitivo, se hospeda em Canela e consome no comércio e na
gastronomia, contribuindo diretamente para o turismo da cidade.
“É uma pena que o esporte na cidade, de uma maneira geral, mas neste
caso específico, siga sendo tão pouco valorizado”, comentou um integrante
do Moto Clube à reportagem da Folha.
Além da interdição temporária, outra preocupação dos praticantes é a
indefinição sobre a renovação da cedência da área, que pertence à
Prefeitura e cujo contrato venceu em novembro de 2024. Apesar do pedido
de renovação ter sido protocolado em abril do mesmo ano, a antiga
administração optou por não tomar uma decisão, deixando a questão para
a nova gestão, que agora avalia a situação com base em critérios técnicos.
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CANELA LANÇA CALENDÁRIO ESPORTIVO
COM PRIMEIRA COMPETIÇÃO EM 23 DE

FEVEREIRO
Torneio de pênaltis abre o ano. Vôlei de área,
beach tennis e série bronze de futsal iniciam

em março

O Departamento Municipal de Esportes de Canela divulgou, nesta
quarta (05), o calendário esportivo 2025. A primeira competição do
ano será o torneio de pênaltis em duplas, previsto para acontecer
em 23 de fevereiro, com inscrições abertas a partir do próximo dia
10.
O cronograma contempla diversas modalidades, incluindo futsal,
vôlei, beach tennis, bocha e canastra, abrangendo competições
para diferentes faixas etárias e níveis de habilidade.

Abertura das competições
No mês de março, uma série de competições será realizada:

Bocha em Equipes (08/03)
Vôlei de Areia Feminino (09/03)
Série Bronze – 3ª Divisão de Futsal (10/03)
Futsal Sub-11 (11/03)
Canastra em Duplas (11/03)
Vôlei de Quadra Masculino (13/03)
Vôlei de Areia Masculino (16/03)
Beach Tennis (23/03)

Essas competições abrem a temporada e prometem movimentar o
cenário esportivo local, incentivando a participação de atletas
amadores e promovendo a integração da comunidade por meio do
esporte. A novidade fica por conta do beach tennis, sendo a
primeira vez que o município irá organizar um campeonato a
modalidade.
A aguardada Série Bronze de Futsal inicia no dia 10/03, uma
segunda-feira.

Destaques do primeiro semestre
O futsal segue como uma das modalidades de maior destaque em
Canela. No dia 14 de maio, inicia-se a disputa do Futsal Veterano,
voltado para atletas nascidos até 1990. Já no dia 20 de maio, os
jovens da categoria Sub-15 entram em quadra, e no dia 30 de
maio, começa a Série Prata – 2ª Divisão de Futsal, uma das
competições mais esperadas do calendário.
O Vôlei de Quadra Feminino está marcado para 5 de junho,
reforçando a presença do esporte na cidade e proporcionando
espaço para a prática esportiva feminina.
Segundo semestre com grandes competições
Em julho, será a vez do Futsal Sub-09 (29/07), abrindo o segundo
semestre com mais uma categoria de base. O Futsal Feminino terá
início no dia 7 de agosto, e, no dia 24 de agosto, acontece o Fut7
ou Varzeano, uma das competições mais aguardadas, pois pode
marcar a retomada do futebol de campo na cidade. No dia 25 de
agosto, terá início a principal competição da modalidade na cidade,
a Série Ouro – 1ª Divisão de Futsal.
A programação do futsal se estende ainda para o Futsal Master,
que começará em 27 de agosto, o Futsal Sub-13, previsto para 23
de setembro, e o Futsal Sênior, marcado para 22 de outubro.
Inscrições e participação
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As inscrições para cada torneio têm datas específicas para retirada
e entrega de fichas, que podem ser conferidas junto ao DMEL. A

organização reforça que as datas das competições estão sujeitas a
alterações conforme necessidades administrativas e apoio logístico.

Datas para retirada e entrega de fichas das competições esportivas
Confira as datas para retirada e entrega das fichas de inscrição das

primeiras competições do calendário esportivo de Canela 2025:

Fevereiro
Torneio de Dupla de Pênaltis

Retirada: 10/02
Entrega: 19/02

Bocha em Duplas
Retirada: 10/02
Entrega: 27/02

Vôlei de Areia Feminino
Retirada: 10/02
Entrega: 27/02

Série Bronze (3ª Divisão de Futsal)
Retirada: 10/02
Entrega: 27/02

Futsal Sub-11
Retirada: 10/02
Entrega: 27/02

Canastra em Duplas
Retirada: 10/02
Entrega: 27/02

Vôlei de Quadra Masculino
Retirada: 17/02
Entrega: 06/03

Vôlei de Areia Masculino
Retirada: 17/02
Entrega: 10/03

Beach Tennis
Retirada: 24/02
Entrega: 17/03

Fique atento às datas e participe das competições!
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360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

Os novos vereadores disseram que já haviam recebido diversas
cobranças e demandas da comunidade. Era normal que isso
acontecesse. Tanto os novos vereadores, quanto a nova
Administração Municipal, se elegeram prometendo mudança e
soluções.
Na cabeça da população, já se passaram três meses das eleições e
um mês de mandato.
Para quem precisa dar respostas, mesmo trocando o pneu com carro
andando, pode ser pouco tempo, e em alguns casos até é, mas para
a comunidade, os eleitos precisam começar a entregar resultados.
A tendência é que esta cobrança aumente com o passar dos meses.

CÂMARA DE CANELA; MUITO GRITO E POUCA LÃ!

O Esporte, de maneira geral, também foi assunto dos vereadores. Muitos
cobrando que algo seja feito.
Mais uma vez foi questionado se os R$ 9 milhões estão em caixa, então, se tem
vereador que não sabe, eu explico: sim, estão, não só os R$ 9 milhões quanto os
juros que o recurso gerou, que já devem estar na casa dos R$ 500 mil.
No momento em que eu publico essa coluna, às 16h de quinta (06), ainda não
havia portaria de nomeação do Diretor Municipal de Esportes, no Portal da
Transparência da Prefeitura. Ao que tudo indica, será Marcelo Drehmer. O que
me intriga é porque ele não começou a trabalhar ainda.
Muitas definições ainda estão por acontecer, depois de 34 dias, e surge a
preocupação de atraso no calendário esportivo. Sabíamos que existiam as
prioridades de outras áreas, mas deixar o esporte para terceiro, quarto plano é
sacanagem.
Mas, fica o convite para Evandro Cardoso, Gilberto Tegner, Gilberto Cezar e
Maria Gorete, para um ao vivo aqui em nossos estúdios. Seria importante para
dirimir questões que ficariam longas em uma coluna.

PARTIDO É CANELA

Mais uma vez, Leandro Gralha disse que o ex-prefeito Constantino
era “teimoso” e que “só fazia o que ele queria”, algo que fosse
contrário às suas ideias não acontecia.
Esta é uma velha máxima do poder público, mas Constantino era
bem acima da média na sua teimosia. Esperamos que a nova
Administração não cometa este erro, de acreditar que só eles têm a
solução para todos os problemas.

Canela teve sua primeira sessão ordinária da Câmara de Vereadores, na noite de ontem (03). Foi uma boa amostragem de como serão as
sessões. Já deu para ver que o nível melhorou, bastante. Esperamos que se mantenha assim.
Esta primeira reunião não teve nenhum projeto de lei, logo, os nobres edis se dedicaram a falar sobre as bandeiras que irão defender ao
longo dos mandatos e defenderam algumas indicações. Ou seja, como diz o ditado gaúcho, igual tosa de porco, muito grito e pouca lã.

O chavão de que “meu partido é Canela”, veio em quase todas as
falas, tanto de quem é oposição, quanto de quem é situação, logo, a
questão política, veremos mesmo em projetos mais polêmicos.
A fala do presidente da Câmara, Felipe Caputo, de que não defende
Eduardo Leite, apesar de ser do mesmo partido, foi dita novamente.
Não é a primeira vez que ele fala isso.
Ficou claro que a principal voz de oposição será Roberto Grulke. Ele
se posicionou quando a pauta foi o Parque do Palácio, deixando
claro que o processo, na sua opinião, como foi conduzido até aqui, foi
politicagem.
Neste ponto, concordo com Danany, mas acredito que não existem
virgens na zona do meretrício e, neste caso do Parque, todo mundo
se fez de louco, tanto o governador, quanto o ex-prefeito
Constantino, entraram em uma queda de braço e quem perdeu foi o
canelense.
Fica claro que o Governo do Estado quer o Parque de volta. A
pergunta é o que Canela vai fazer.
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“TEIMOSO E SÓ ACONTECIA O QUE ELE QUERIA”.

MDB SERÁ SIM OPOSIÇÃO
Deu para perceber que o MDB será, sim, oposição. Claro que neste
início de mandato tudo são flores, ao longo do caminho que poderão
surgir os espinhos.

COBRANÇA DA COMUNIDADE

CORSAN E A LEGA-LENGA
A falta d’água segue sendo o grande problema do momento.
Lucas Dias trouxe muitos dados sobre o contrato com a Corsan.
Vale lembrar que o serviço de abastecimento de água é
RESPONSABILIDADE da Prefeitura.
Ela CONTRATA a Corsan para prestar este serviço. Ela deve
FISCALIZAR, COBRAR MELHORIAS e se for o caso, MULTAR a
Corsan.
Ao fim e ao cabo, a responsabilidade é da Prefeitura, ela mantém
o serviço por alguma razão.

RODRIGO RODRIGUES
A fala que eu mais gostei da sessão foi a do estreante Rodrigo
Rodrigues. Sensato, coerente e ponderado. Rodrigo disse que
existem duas cidades de Canela, eu concordo.
Caro vereador, a pergunta que eu faço é: a quem interessa essa
situação? Porque as coisas só acontecem, aqui nas terras
tupiniquins, porque algo interessa a alguém. Se não interessa,
não acontece.

Vai sobrar mais uma vez para o esporte. Para resolver a questão
do lixo verde, o antigo aterro do Banhado Grande passou a
receber o que a Prefeitura está chamando de adubo verde, que é
restos de podas e jardins.
Este local servia como sede para prática do motocross, onde
existe a pista. Não há maiores detalhes, nem da Prefeitura, nem
dos praticantes, mas existe um temor que a pista seja obstruída e
não possa mais ser utilizado o local para a prática do esporte.
O assunto carece de um esclarecimento urgente da Prefeitura.

MOTOCROSS

E O ESPORTE?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CANELA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

O Prefeito de Canela/RS, no uso de suas atribuições
legais, informa a publicação do seguinte edital:

EDITAL PREGÃO ELETRÔNICO 60/2024 - Registro
de Preços para aquisição de ração para cães (adultos e
filhotes), a ser adquirida de forma fracionada pelo
período de 1 (um) ano.

EDITAL PREGÃO ELETRÔNICO 03/2025 - Registro
de Preços para contratação de empresa especializada
para prestação de serviços de limpeza e copa, com
fornecimento de mão de obra de Auxiliar de Limpeza
(CBO 5143-20) e Copeiro(a) (CBO 5134-25), de EPIs e
de uniformes, para atendimento às necessidades das
Secretarias participantes.

EDITAL DE CREDENCIAMENTO 01/2025 -
Chamamento Público para credenciamento de
empresas especializadas na realização de serviços de
lavagem veicular, a fim de atender a frota do Município
de Canela/RS.

Os editais estão disponíveis no site
www.canela.rs.gov.br, informações poderão ser obtidas
no Departamento de Licitações e Compras, na Rua
Dona Carlinda, 455, Canela/RS, através do fone (54)
3282 5100 / 3282 5124 ou através do e-mail
licitacoes@canela.rs.gov.br e/ou
pregao@canela.rs.gov.br.

Canela, 07 de Fevereiro de 2025

Gilberto da Conceição Cezar
Prefeito Municipal

SÚMULA DOS EDITAIS DE LICITAÇÃO

Zago Assessoria Jurídica e Consultoria Ambiental
 Av. Osvaldo Aranha, 450, sala 06, Centro, Canela-RS

 (54) 3278-1506 
 E-mail: zagoconsultoriaambiental@gmail.com

RENOVAÇÃO LICENÇA DE INSTALAÇÃO
 INCORPORADORA NOVALTERNATIVA LTDA

CNPJ nº 94.401.395/0001-88 

Torna público que vai requerer à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente e  Urbanismo de Canela - RS a
Renovação da Licença de Instalação nº 016/2021 para a
atividade de Condomínio Edilício Vertical (por unidade
autônoma) - CODRAM 3414-64, localizado na Rua
Rodolfo Schlieper, nº 258, Centro, Canela/RS - CEP
95680-000

Licenciar Soluções Ambientais LTDA 
Empresa Técnica de Consultoria

Ambiental (54) 3282-6625 Canela- RS

LICENÇA PRÉVIA 
S SIMON CONSTRUTORA LTDA 

CNPJ 13.477.871/0001-42  

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente, Urbanismo e Mobilidade Urbana de
Canela o Licenciamento Ambiental para a atividade de
Condomínio Edilício Horizontal, casas geminadas, que
será implementado na Rua Patrício Zini Zobrinho, s/n°, no
Bairro Celulose, em Canela – RS.

Licenciar Soluções Ambientais LTDA 
Empresa Técnica de Consultoria

Ambiental (54) 3282-6625 Canela- RS

LICENÇA DE OPERAÇÃO DE REGULARIZAÇÃO 
BORGO 28 LTDA 

CNPJ 52.065.522/0001-75

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de
Meio Ambiente de Gramado a Licença de Operação de
Regularização, para atividade de Hotel/Pousada,
instalada na Estrada Josephina Perine Moraes, número
1600, Linha Vinte e Oito em Gramado, RS.

VERÃO NA SERRA GAÚCHA: Sindtur lidera rodada de negócios
em  três estados do Nordeste do País

 O Sindtur Serra Gaúcha esteve a frente da rodada de negócios com
apresentação das cidades da Região das Hortênsias que integram a
promoção Verão na Serra Gaúcha que aconteceu em três cidades do

Nordeste do País. Caruaru em Pernambuco, João Pessoa na Paraíba e
Natal no Rio Grande do Norte receberam as Operadoras para

divulgação do Verão na Serra Gaúcha. 

http://www.canela.rs.gov.br/
mailto:licitacoes@canela.rs.gov.br
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